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Bericht des kommissarischen Sportwartes an den 18. Ordentlichen Verbandstag des 
Sächsischen Hockeyverbandes 2025 in Leipzig 
 
Übersicht Mannschaftsmeldungen: 
 
Feld 23/24 
Damen OL : 10 (7 Sachsen)  
Herren OL :   8 (5 Sachsen) 
Damen VL :  nicht besetzt- erst 24/25 
Herren VL :   8 (6 Sachsen) 
 
Halle 23/24 
Damen OL :   6 (4 Sachsen) 
Herren OL :   6 (4 Sachsen) 
Damen VL :    6 (5 Sachsen)  
Herren 1.VL:  7 (6 Sachsen) 
Herren 2.VL:10 (7 Sachsen) 
 
Feld 24/25 
Damen OL :   6 (3 Sachsen) 
Herren OL :   8 (5 Sachsen) 
Damen VL :    5 (5 Sachsen) 
Herren VL :    8 (8 Sachsen) 2x Mix , FG / Niesky-Lhammer 
 
Halle 24/25 
Damen OL :   6 (4 Sachsen) 
Herren OL :   6 (3 Sachsen) 
Damen 1.VL   6 (4 Sachsen) 
Herren 1.VL   6 (5 Sachsen) 
Herren 2.VL  11(8 Sachsen)  
 
 
Spielbetrieb allgemein: 
Der Spielbetrieb in den Mitteldeutschen Ligen lief reibungslos, gute Kommunikation und 
Zusammenarbeit mit den Vereinen und den eingesetzten Staffelleiter. 
 
Auf Anfragen der Vereine für diverse Anträge ob Mixed mit anderen Vereinen oder 
Geschlechter wurde etwas verzögert und zu spät geantwortet bzw. genehmigt und 
umgesetzt. Da ist die Bitte der Vereine hier wegen der internen Planung etwas schneller zu 
reagieren. 
 
Was schwierig war und auch noch Thema ist, ist die Einführung von SULU.  
Hierbei immer wieder technische Probleme und auch Handlings Defizite seitens der 
Vereine.  
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>Lösungsansatz wäre hier vllt. Trainings Meetings mit den einzelnen Vereinen und den 
SULU Betreibern? 
 
 
 
Arbeit zuständiger Ausschuss (ZA), Sportausschuss (SPA) und Staffelleiter: 
 
Die Zusammenarbeit untereinander mit dem besetzten SPA und ZA liefen konstruktiv und 
harmonisch. Hierbei sollten wir auch darauf achten, dass die Urteile auch in absehbarer 
Zeit entschieden und an die entsprechenden Vereine kommuniziert werden. 
Hierbei sei positiv zu erwähnen, dass der Bautzener und Freiberger Hockeyclub  auf dem 
Feld ein Mix Team mit Hockey Spielerinnen besetzt .  
Aus Thüringen konnten wir ab Sommer 2024 mit Uwe Balles einen Vertreter im SPA dazu 
gewinnen, herzlichen Dank für deine Bereitschaft Uwe. 
Mein besonderer Dank gilt an alle Staffelleiter, die immer mit großer Unterstützung einen 
reibungslosen Spielverlauf ermöglichten.  
 
 
Seniorenspielbetrieb: 
 
Im September 2024 fanden die Landes Sportspielen 50+ auf dem Hockeygelände beim 
LSC statt. Hier waren Teams vom HCLG, Dresden, LSC und HTC am Start. 
In der Halle wurde im Februar 2025 in Wurzen mit 3 Mannschaften (Wurzen, Torgau und 
dem HCLG) seit längerer Zeit wieder ein Turnier gespielt. 
 
 
 
Ich möchte mich hiermit, seit meinem Amtsantritt im Juli 2023 bei allem Vereinen, der 
SHV Geschäftsstelle, vor allem bei Thomas Hertzsch für seine Hilfe, dem ZA, SPA und 
allen Staffelleitern für die sehr angenehme Zusammenarbeit und das Vertrauen herzlich 
bedanken. 
 
 
Für Anregungen, Verbesserungen und auch konstruktive Kritik stehe ich jederzeit zur 
Verfügung. 
 
Herzliche Grüße 
 
Heiko Kühn 
 
Chemnitz, 27.5.2025 
 
 


